

AUVERGNE - RHÔNE-ALPES

Communiqué

Lyon, le 18 novembre 2024

Nomination d'un nouveau Délégué régional Auvergne-Rhône-Alpes

Nous avons le plaisir de vous annoncer le recrutement d'un nouveau Délégué régional pour le Mouvement SOLIHA en Auvergne-Rhône-Alpes, Bertrand Paris-Romaskevich (à compter du 1er novembre 2024), suite au départ de Daniela Gelso de l'Union Régionale à l'été 2024.

C'est lui qui sera désormais chargé de la relation avec nos partenaires à l'échelle de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, l'animation et la coordination de la vie du réseau, notamment sur les projets d'innovation sociale, aux côtés de l'équipe de l'Union Régionale que vous connaissez déjà et au service des associations SOLIHA de la région.

Après une formation en sociologie politique et en urbanisme, il a notamment travaillé dans la concertation autour de projets de renouvellement urbain avant d'accompagner les coopérations dans l'économie sociale et solidaire et la démocratie participative pendant une dizaine d'années, avant de rejoindre SOLIHA en cette fin d'année.

« Je suis ravi de rejoindre le mouvement SOLIHA, qui porte une action nécessaire et finalement peu visible au service du droit au logement pour toutes et tous, à la croisée de la lutte contre le changement climatique et l'adaptation nécessaire au réchauffement déjà enclenché, mais aussi de la justice sociale et de la lutte contre les inégalités, comme de l'accueil et de l'inclusion. J'ai hâte de contribuer à ma modeste échelle pour faciliter l'action des SOLIHA de la région et accompagner des innovations sociales au service des territoires ! ».

Bertrand Paris-Romaskevich

Il est dès aujourd'hui à votre écoute pour échanger sur l'actualité du mouvement SOLIHA et les nombreux projets en cours ou à venir.

